

# Gewerkschaft der Polizei

# top @ ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 02/2008

---

## Landtagsbeschluss wird ignoriert

Bereits 1997 beschloss der Bayerische Landtag, dass die Kolleginnen und Kollegen, die zu den festgelegten Versetzungsterminen innerhalb Bayerns die Dienststellen wechseln, mindestens **drei Monate** vorher ihre Verwendungsdienststellen mitgeteilt bekommen.

### Die Realität sieht leider anders aus:

- ein Großteil der Kolleginnen und Kollegen in Bayern hat bis heute noch keinerlei Kenntnis über die zukünftige Verwendung
- für die Betroffenen bedeutet dies Unsicherheit in der familiären Situation
- vollkommen unnötige Mietzahlungen über den Versetzungstermin 1. März 2008 hinaus

Die unhaltbare Situation wurde Innenminister Joachim Herrmann bei seinem Antrittsbesuch beim Hauptpersonalrat am 10.1.08 vor Augen geführt. Innenminister Herrmann sagte umgehend zu, eine Veränderung der Versetzungssituation und zukünftig eine voll inhaltliche Umsetzung des Landtagsbeschlusses von 1997 herbeizuführen.